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ATA DA TRIGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM SETE DE NOVEMBRO DE DOIS MIL 

E VINTE E DOIS. 

Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e Secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a ausência do Vereador Pedro Marconi e a presença dos demais 

vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a 

palavra ao Secretário para a leitura da ata da 36ª Reunião Ordinária. Em única discussão e 

votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse 

à leitura do expediente do dia. O Secretário procedeu a chamada do Vereador Pedro Marconi. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite 

para 1ª Mostra de Profissões em Carandaí, dia 10/11 às 9 horas na Igreja Presbiteriana. 

Correspondência da Assessoria Jurídica, em resposta ao Ofício 310/2022 dos Vereadores da 

Câmara Municipal. Ofício 716/2022, da Gerência Executiva da Caixa Econômica Federal – 

Juiz de Fora, informando a liberação de recursos do Programa FINISA. Ofício 324/2022, do 

Presidente da Câmara ao Vereador Felipe Costa, em resposta ao Ofício 315/2022. Ofício 

328/2022, da Vereadora Virgínia Queiroz, apresentando o Projeto de Lei 657/2022 – Autoriza 

o Poder Executivo a instituir o Projeto “Casa Abrigo”, com atendimento no âmbito do 

município de Carandaí-MG”. Requerimento 137/2022, do Vereador Naamã. Requerimento 

138/2022, do Vereador Marcos Felipe. Representação 29/2022, dos Vereadores Marcos Felipe e 

Luiz Antônio. Representação 30/2022, do Vereador Valério. Indicação 142/2022, do Vereador 

José Vicente. Indicação 143/2022, do Vereador Marcos Felipe. Moção de Aplausos 4/2021, do 

Vereador Marcos Felipe. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à 

disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que estariam na 

Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 657/2022 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e de Direitos Humanos, do Idoso, de 

Combate à Fome e a Pobreza. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à leitura do parecer de redação final 

da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 652/2022 – Declara a 
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Associação Sport Club Milionário, entidade de utilidade pública municipal. Em terceira 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Presidente colocou em primeira e segunda 

discussão e votação, o Projeto de Lei 2329/2022 – Altera dispositivos da Lei nº. 2317/2019, que 

regulamenta o serviço de transporte individual de passageiros em veículo táxi, e dá outras 

providências, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento137/2022, do Vereador Naamã, 

solicitando à Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana informações sobre requerimento 

protocolado pela Sra. Gilmara Trindade Gonçalves. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Requerimento 138/2022, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre o término das obras na Rua José Inocêncio de Oliveira, no distrito 

Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 

29/2022, dos Vereadores Marcos Felipe e Luiz Antônio, solicitando à 120ª CIA de Polícia 

Militar policiamento na Rua João Blazutti e no Quiosque da Praça Vô Costa. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 30/2022, do Vereador Valério, a ser 

encaminha a Via-040 solicitando a redução de velocidade ou instalação de lombadas no trevo 

principal de acesso a Carandaí. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 142/2022, do Vereador José Vicente, apontando a necessidade de calçamento de rua 

e limpeza de córrego no distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 143/2022, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de 

operação tapa-buracos na Rua Francisco José Pereira, no Bairro São Francisco. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Moção de Aplausos 4/2022, do Vereador 

Marcos Felipe, a ser encaminhada ao casal Leandro Marcos Pires e Sônia Maria da Silva Pires. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Presidente consultou o Plenário 

quanto a transferência da data da 38ª Reunião Ordinária do dia 14/11/2022, tendo em vista o 

recesso em razão do feriado nacional do Dia da Proclamação da República em 15/11/2022 

(terça-feira). O Plenário deliberou por transferir a data da reunião para dia 17/11/2022 (quinta-

feira). O Vereador Pedro Marconi fez uso da palavra e fez comentários sobre a necessidade de 

limpeza de fossa na comunidade da Caieira, a necessidade de operação tapa-buracos na Rua 

Antônio Calvário e a necessidade de uma solução quanto às moradias da população da 

comunidade da Caieira. O Presidente solicitou ao Líder do Prefeito que se encarregue se levar as 

solicitações do Vereador Pedro Marconi até a Prefeitura Municipal. Não havendo Vereador 

inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, 

afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário 
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que procedesse à chamada final, constatando-se a presença de todos os vereadores. O Presidente 

declarou encerrada a reunião às vinte horas e vinte minutos. O conteúdo integral desta reunião 

encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves de 

Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos 

integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 7 de novembro de 2022. 
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